
聖 籠 町 入 札 監 視 委 員 会 

第 25回定例会議審議概要 

開催日及び場所 令和 2年 6月 3日（水）聖籠町役場 3階大会議室 

内  容 

委員長あいさつ 

発注工事状況 

令和元年度下期審議事案の審議 

その他 

 

委  員 

（委員数 5名） 

（出席数 5名） 

委員長   地濃 茂雄 

副委員長  小柳 正道 

委 員   藤井 清四 

委 員   稲田 陽子 

委 員   宮嶋 栄 

審議対象期間 令和元年 10月 1日～令和 2年 3月 31日 

抽 出 案 件 2件 

抽

出

案

件

の

内

訳 

制限付き 

一般競争入札 

0件  

（総合評価方式） 0件  

指名競争入札 1件 大夫興野浦山線道路舗装工事 

 

（総合評価方式） 0件  

随意契約 1件 ざぶーん館源泉揚湯予備ポンプ等加工修繕 

委員からの意見・質

問、それに対する回答 

意見・質問 回答 

別紙のとおり 別紙のとおり 

委員会による意見の

具申又は勧告の内容 

指摘事項：特になし 

 

 

 



質 問 ・ 意 見 回  答 

【指名競争入札】  

大夫興野浦山線道路舗装工事 

○本工事場所との接続部分は完成しているの

ですか。 

 

○落札率が低いですが何か理由はあるのです

か。 

○下層路盤は完成していたのですか。 

 

○今年中に大夫興野インターが完成する予定

です。 

町道としては最後の工事箇所です。 

○近年の舗装工事は落札率が低い傾向です。 

 

○改良工事で完成しています。 

 

【随意契約】  

ざぶーん館源泉揚湯予備ポンプ等加工修繕 

○予備ポンプは必要なのですか。故障した場合

にすぐに修理対応はできないものなのですか。 

 

 

 

○予備ポンプのメンテナンスはどのようにし

ていますか。予備ポンプが正常に動くか試運転

等を行っていますか。 

○リスク回避からも、予備ポンプが非常時に動

くか定期的に確認する必要があると思います

ので検討してください。 

 

 

○現在使用しているポンプが故障した場合、納

期が 3、4 ヶ月必要になります。また、前に使

用していたポンプが故障し、予備ポンプを使用

したため、更に予備としてのポンプが必要とな

ったためです。 

○壊れるまでポンプを使用し、壊れたら予備ポ

ンプを使用しています。また、設置しないと運

転できないので試運転はしていません。 

○検討します。 

【その他】  

全体を通して 

○発注件数が少ないのは理由があるのでしょ

うか。 

○県では制限付一般競争入札の最低制限価格

の設定を変更したということですが、町ではど

のようにしていますか。 

 

 

○上期に発注件数が多かったため、その分下期

の発注件数が少なくなっています。 

○町では特に設定の見直しを行っていません。 

次回定例会抽出委員指名について 

○第 26 回定例会は、令和 2 年度上期の案件を

審議することとした。 

 

 


